

## Deuda de Quintana Roo aumentó 115% en 4 años

***El gobernador Roberto Borge recibió la administración con una deuda un poco superior a los 10 mil millones de pesos en 2011, y para junio de 2015 la cifra ya se había elevado a 22 mil millones.***

México.- De acuerdo con datos de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), el gobierno de Roberto Borge ha incrementado 115% el monto de la deuda del estado. En 2011, cuando inició su administración, los pasivos del estado representaban 10 mil 265 millones de pesos, cifra que se ha elevado a más de 22 mil millones, con datos actualizados al mes de junio de 2015.

Esta cifra ubica también al estado de Quintana Roo como una de las 10 entidades más endeudadas en el país, a pesar de ocupar el puesto 26 por su población.

“Cada recién nacido en Quintana Roo debe 14 mil 199 pesos”, declaró Hernán Cordero Galindo, consejero nacional de la Coparmex, quien agregó: “estas cifras dejan atrás a Coahuila, Nuevo León y el Distrito Federal, lo que es injustificable pues no hay obras ni políticas públicas en marcha que reflejen la inversión de esos recursos”

Cordero Galindo indicó que “esa deuda es la más alta del país, según cálculos del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria; la institución advierte también que Chihuahua es el estado más endeudado, con 9 por ciento de su Producto Interno Bruto”.

Además, el miembro de la organización patronal indicó que esta deuda “representa 280 por ciento de sus participaciones (ramo 28), el nivel más alto entre las 32 entidades y tres veces más el promedio nacional (84.7 por ciento)”.

El año pasado, algunas de las empresas calificadoras más prestigiosas del mundo como Moody's y Standard & Poors redujeron la calificación de la deuda de 6 estados de la República, entre los que se encontraba Quintana Roo.